



Este mes

Violencia y religión serán los temas que El Colef abordará en FIL Minería

En la XXXV edición de la Feria Internacional del Libro del Palacio de Minería, que se llevará a cabo del 19 de febrero al 3 de marzo, El Colegio de la Frontera Norte participará con la presentación de tres publicaciones que abordan la violencia y la religión desde una perspectiva cultural, de género y de población y medio ambiente. [\[+\]](#)

Opiniones

Las opiniones expresadas son responsabilidad de quien las emite y no reflejan necesariamente una postura institucional.

Monterrey VI, ¿sustentable?

En febrero de este año se licitará la construcción de un acueducto de 390 kilómetros como parte del proyecto Monterrey VI

Ismael Aguilar Benítez

Sobre abusos y 'alivianes'

El pasado 16 de enero ocurrió un nuevo incidente de abuso de los agentes de la Patrulla Fronteriza.

*Jorge A. Bustamante
Fernández*

Eventos

Poblaciones de gansos y su relación con la cobertura y uso de suelo en Tamaulipas

Seminario de Estudios Tamaulipecos [\[+\]](#)

Crimen organizado y gobernanza democrática en México: riesgos y escenarios

Coloquio [\[+\]](#)

Coronación

Ciclo de cine [\[+\]](#)

Feria Internacional del Libro, Palacio de Minería 2014

Presentaciones de libros de El Colef [\[+\]](#)

Información general

Cambia de dirección la revista Migraciones Internacionales

Asume cargo el Dr. Rodolfo Cruz [\[+\]](#)

Reunión del Programa de Naciones Unidas para el Medio Ambiente

Participa investigador de El Colef [\[+\]](#)

Paradoja

Resulta paradójico que una vez que el PRI regresó a la Presidencia de la República después de dos sexenios de gobiernos panistas, el PRI bajacaliforniano se encuentre en una complicada situación.

Víctor Alejandro Espinoza Valle

Taller sobre estimación de crecimiento económico en el país para 2020-2030

Académicos se reunieron para analizar las perspectivas económicas nacionales [\[+\]](#)

Inicia la Especialidad en Migración Internacional

El programa forma parte de la Unidad de Educación Continua de El Colef [\[+\]](#)

Cambio en la dirección de la Maestría en Estudios Culturales

/div>

Asume el cargo la Dra. Margarita Valencia [\[+\]](#)

NOTICIAS, ENTREVISTAS Y MÁS



suscríbete

Novedades editoriales



www.colef.mx

Consulte la [GACETA CyT](#) para mayores informes sobre el Sistema de Centros Públicos de Investigación
Para contactar a El Correo Fronterizo, gaceta electrónica con preguntas, comentarios o sugerencias escriba a:
medios@colef.mx